



みんなで考えよう



平和のこと

2023国民平和大行進

1958年から始まった国民平和大行進。雨の日も風の日も毎年休まずに続けられています。今では、毎年全国で10万人が参加する、国民的行動となっています。今年も5月6日(土)に東京の夢の島公園を出発し、広島までの行進を行いました。

よどがわ市民生協地域では、6月24日(土)の午前中に三島郡島本町の関戸明神から上牧駅前公園までを行進し、7月4日(火)は西淀川区役所から淀川区役所を通り、東淀川区役所まで行進しました。

また、6日(木)は基幹コースとして高槻市役所・茨木市役所・摂津市役所を經由し、よどがわ市民生協本部前を通過し、吹田市役所まで歩きました。7日(金)は豊中市役所から池田市役所へ歩き、東京から歩き続けている一行は兵庫県川西市役所へ向かいました。



よどがわ市民生協の平和グループをはじめ、組合員・役職員も行進に参加しました。



環境のこと

8月11日は「山の日」

「山の日」とは、「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する」という趣旨の国民の祝日です。森林が山間部に分布することで、山地災害の防止、洪水の緩和などの役割を果たしているほか、貴重な動植物の生息生育の場であったり、木材を生産するなど、森林は多面的な機能を有しており、私たちの生活になくてはならないものとなっています。このような森林の役割は「山の恩恵」とも言えます。

世界に目を向けると森林面積は減少し続けています。減少理由の大きな要因である森林破壊は、単純に樹木が失われるだけにとどまらず、そこに生きる動植物などの生態系や人間の経済生活にも影響を及ぼすこととなります。また、近年差し迫った重大問題となっている地球温暖化をさらに進行させる原因にもなります。

山は森林の美しい景観、森の静けさや風の音、川のせせらぎ、野鳥や虫の鳴き声、森の香り、土や落ち葉の感触、木の肌触り、心地よい風や木の実やきのことといった山の幸は、人間の五感を楽しませてくれます。「山の日」に少し環境のこと、考えてみませんか？



お盆の配送お休みについてご案内

よどがわ市民生協では、昨年に続き今年もお盆期間中の配送を休止することで、暑さによる疲労・熱中症などから配送担当者の健康を守ります。働き続けられる環境づくりをめざし、さらなる配送品質の向上につなげたいと考えています。ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

共同購入事業

予告 8月10日(木)～16日(水) 配送お休みします

コールセンター

予告 8月10日(木) 9時～17時 | 11日(金)～15日(火) 休み | 16日(水) 9時～17時

夕食サポート事業

予告 8月14日(月)～16日(水) 夕食弁当のお届けをお休みします

夕食サポートのコールセンターもお休みします

